
 

 

 

 

 

 

 

 

 

●木幡池の水質、治水は大丈夫か？ 

(答)令和４年度に実施した調査では「生活環境の保全に 

関する基準」８８項目で８１項目が基準内ではあり、環境 

に影響はないが、今後も水質の状況を見ていく。 

治水対策においても適時、浚渫を行う。 

樋門増設工事も着手から２年半の工事期間が必要であり、一日でも早期に実現に向け

で住民の方々と意思交換を行ない災害に強いまちづくりを目指していく。 

 

●ＪＲ奈良線「木幡踏切」「北木幡踏切」の安全対策を！ 

市議選の最中、踏切内で遮断棒な下りた状態の線路内 

でパニックになっていた高齢の婦人を発見し、救出した。 

一般的に高期高齢者は「1秒に２７cm」の歩行スピードで 

ある。両踏切１０ｍの長さで渡りきるに「約３０秒」が必要。 

遮断機の「上げ下り」時間の調整を含め、踏切の総合的な安全対策を強く要望。 

検索           詳しくは宇治市ＨＰをご覧下さい。 

６月定例会において宇治市議会 会派 

地域政党京都宇治党・参政党議員団が一般質問で要望。 
 

☆「予算が成立した内容」 

●物価高騰対策給付金事業費：地域福祉課(79 億 5000 万円) 

給付額：１世帯につき３万円 

●障害福祉施設物価高騰対策事業費 ：事業費(1610 万円) 

●介護保険施設等物価高騰対策事業費：事業費(3160 万円) 

●民間保育所等物価高騰対策事業費 ：事業費(3430 万円) 

●私立幼稚園物価高騰対策事業費  ：事業費(1300 万円) 

●うじの生活おうえんデジタルクーポン事業費：事業費(31 億円) 

※1 人各 1 セットまで購入可能 (プレミア率 30％～40％) 

●商店街等販売促進支援事業費   ：事業費(1000 万円) 

●先端設備等導入支援事業費追加  ：事業費(4000 万円) 

宇治市役所 


